
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

REQUERIMENTO Nº /2025

Ementa: Requer informações sobre a destinação de resíduos sólidos e 
coleta seletiva no município.

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal

A Vereadora que a este subscreve, em conformidade com o
texto  regimental  desta  Casa,  requer,  ouvido  o  Plenário,  que  seja
oficiado ao  Prefeito  Municipal,  Yan  Lopes  de  Almeida, solicitando 
informações sobre a atual destinação dos resíduos sólidos no município, 
com ênfase na coleta seletiva. 

Com  o  objetivo  de  compreender  a  gestão  de  resíduos  e  a 
implementação de práticas sustentáveis no município, solicitam-se os 
seguintes esclarecimentos:

1. Qual  é  a  atual  destinação  dos  resíduos  sólidos  no  município, 
incluindo tanto os resíduos domésticos quanto os provenientes de 
estabelecimentos comerciais e industriais?

2. Existe a coleta seletiva no município? Em caso negativo, existe 
algum estudo ou planejamento para implementação?

3. Existem  campanhas  ou  iniciativas  de  conscientização  para 
incentivar a participação da população na separação e destinação 
adequada dos resíduos?

     Essas informações são de grande importância para a análise e o 
aprimoramento das políticas de gestão de resíduos sólidos no município, 
visando  promover  a  sustentabilidade  e  melhorar  a  qualidade  do 
atendimento à população.

Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 25 de março de 2025. 

Franciane Miranda 
Vereadora – PL
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